

INTRONISÉ EN 1986

Henry KELLY

Bâtisseur – Balle Molle

Le Parc Kelly de Moncton a été nommé en l'honneur de cet athlète, entraîneur, gérant et arbitre. En 1969, il a formé les Rebels de Moncton, équipe de softball féminin qui a remporté 14 titres provinciaux et une médaille d'argent à l'échelle nationale. Ses titres d'entraîneur de l'équipe du Nouveau-Brunswick lors des Jeux du Canada, de membre de l'Association de softball du Nouveau-Brunswick pendant 18 ans et de cofondateur de l'Association des arbitres de hockey du Nouveau-Brunswick lui ont valu d'être admis au temple de la renommée de l'Association canadienne de softball amateur et au Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick.

